
ВРЕМЯ НОВЫХ ИДЕЙ 

 

В наше время научно-технологический прогресс летит со скоростью 

света. Только недавно были изобретены первые смартфоны, не успели 

оглянуться – люди создают высокотехнологичных роботов, лекарства от 

долго мучающих человечество болезней или продумывают план по развитию 

своего города. Именно поэтому так важно поощрять даже небольшие 

научные достижения, чтобы не остановить прогресс. Этим и занимаются 

власти нашей страны, учреждая премии, устраивая конкурсы, проводя 

конгрессы. Мне посчастливилось побывать на «Общероссийском конгрессе 

инженеров» в роли корреспондента и узнать много нового и интересного. 

На Конгрессе инженеров были представлены работы учащихся нашей 

школы. Здесь были не только проекты, связанные с технологиями, но  

химические исследования, книги и даже проект по строительству, точнее 

реконструкции  парка «Судостроитель» в городе Комсомольск-на-Амуре. Все 

участники представили интересные презентации, провели анализ 

химического состава глины, презентовали рукописную книгу «Дерсу Узала», 

в которой все иллюстрации выполнены учениками нашей школы. Одним 

словом, выставка работ МОУ СОШ № 23 привлекала внимание посетителей. 

 

 



 
Ребята очень переживали, представляя свои работы гостям. И каково 

было мнение посетителей конгресса о работах учащихся? Мне удалось 

побеседовать с Быковой Ариной, студенткой третьего курса КнАГУ, 

факультета «Реклама и связи с общественностью», выпускницей школы №23. 

- Здравствуйте, меня зовут Якушева Елизавета, я ученица 11 класса и 

корреспондент школы №23, можно с вами побеседовать? Расскажите 

немного о себе. 

- Здравствуйте, я Быкова Арина, студентка третьего курса КнАГУ, 

обучаюсь на факультете «Реклама и связи с общественностью». 

- От кого вы узнали об Общероссийском конгрессе инженеров, и чем вас 

заинтересовало данное мероприятие? 

- Я приехала сюда в качестве журналиста, как одна из представительниц 

своего института. Узнала, что на конгрессе будут представлены работы 

нашей школы, очень заинтересовалась этим. 

- Вы посетили нашу выставку? Какие из работ вам понравились больше 

всего? 

- Конечно, мне интересно было посетить площадку школы, в которой я 

училась. Все работы учеников очень приятно видеть, чувствуется, что школа 

расширяется, использует новые технологии и ей есть, что представить на 

мероприятиях такого уровня. Замечательно, что задействованы почти все 



профили, что появилось много интересных проектов, ощущаю гордость за то, 

что училась именно здесь. 

 
- Спасибо вам большое за беседу. Очень приятно, что наша школа 

выпускает таких талантливых людей! Удачного дня. 

 

 
 

Хочется отметить, что гости, посетившие нашу выставку, были 

довольны и очень заинтересованы в представленных работах. Они 

внимательно слушали учеников, задавали вопросы, участвовали в мастер-

классах.  

 



  

Я считаю, что молодое поколение – будущее в научно-техническом, 

медицинском и творческом прогрессе нашей страны. Именно поэтому нужно 

проводить подобного рода мероприятия, чтобы о столь талантливой 

молодежи узнало как можно больше людей. Кто знает, может именно они 

станут величайшими учеными. 

Елизавета ЯКУШЕВА, корреспондент школьной газеты 

 

 

 

 


